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Mme le maire de Chourgnac-d’Ans, Patricia Flageat, a renouvelé ses vœux en présence de
Francine Bourra, conseillère départementale, et d'Éric Granchamp, suppléant du conseiller
départemental Dominique Bousquet, avec son conseil municipal, dimanche 19 janvier 2020,
aux responsables des diverses associations et au personnel communal. En 2019, la venue de
nouveaux habitants, lesquels originaires de Belgique sont ravis dans ce charmant village jumelé
en plus avec la Belgique. Deux entreprises se sont installées sur la commune, l'une (En chêne)
avec Jérémy Bird au lieu-dit Lestrade et l’autre (ETA) avec Christophe Aurélien à Soumeil.
Deux mariages ont été célébrés, le 31 mai et le 23 août ainsi qu'un parrainage républicain le 20
avril de Ashley Guyot,... Il a été déploré malheureusement cette année deux décès. Après avoir
retracé les différents événements et réalisations en 2019, sachez qu'il reste encore beaucoup à
faire en 2020, avec moins de subventions mais avec toujours un budget bien équilibré malgré
cela. Le maire remercia ses employés, Jean-Louis, Hervé, Amandine Duchetron et sa
remplaçante Suzanne, pendant son congé de maternité, les membres du conseil municipal pour
leur dévouement tout au long de l’année, M et Mme Lopes pour le fleurissement des alentours
de la mairie. Ensuite, elle donna la parole à Éric Grandchamp, président des donneurs de Sang
de Hautefort, qui fit des explications sur la façon de donner son sang ou ses organes. Pour
clôturer, il est revenu à Francine Bourra d’expliquer très clairement au public le fonctionnement
du Conseil départemental avec ses avantages et ses aléas de répartitions toujours de plus en
plus difficiles pour satisfaire au mieux les citoyens. Un vin d'honneur clôtura cette séance de
vœux.
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